



**Vielen Dank!
Bitte noch mehr!**

Ein großes Dankeschön an alle Bürger, die sich bisher mit Vorschlägen am Wahlprogramm für unser Bedburg beteiligt haben.

Wir haben uns zum Ziel gesetzt, Sie als Bürger stark bei den wichtigen Entscheidungen zu beteiligen. Das Angebot, sich an der Entstehung unseres Wahlprogramms zu beteiligen, ist dabei eine gute Möglichkeit.

Weitere wichtige Ziele sind für uns, lebendige Ortsteile zu erhalten, die Verkehrsanbindung nach Köln und Düsseldorf auszubauen, Bedburg familienfreundlich zu gestalten und Arbeitsplätze vor Ort zu schaffen.

Wir machen uns deshalb stark für einen S-Bahn-Anschluss. Wir befürworten den Erhalt der Grundschulen vor Ort. Wir setzen uns dafür ein, neue Gewerbeflächen zu entwickeln, gerne im Zusammenspiel mit unseren Nachbarstädten, aber ohne Naherholungsgebiete zu gefährden.

Auch wenn es schwierig ist: Hier wollen wir ran! Wir sind gespannt auf weitere Vorschläge.

Herzlichst Ihr

**Bernd
Coumanns**
Vorsitzender
der SPD-Bedburg

